

第1学年だより



# 自分色



令和3年1月5日発行



## 新年の抱負を考えよう

新年あけましておめでとうございます。本年も新たな生活様式の中で、子ども達の教育活動がより充実したものとなるよう学年職員尽力して参りますので宜しくお願い致します。10日というわずかな冬休みでしたが、例年以上に家族と過ごす時間が多かったのではないのでしょうか。家で過ごす時間が増えたからこそ、家族との他愛のない会話を大切にしたいですね。

さて、年末には、今年の世相を表す漢字、ということで「密」が選ばれましたが、子ども達や学年職員も一字選出しました。「新」や「勉」、「挑」という漢字があり、中学生となり新しい経験や勉強に挑戦した年として印象に残ったようでした。来年度から2年生に進級し、先輩となります。変化のある年となりますが、皆さんは2021年をどんな年にしていきたいですか。

今年は、十二支でいうと「丑年」です。「牛」は、食料だけでなく、農耕作業や物資運搬の労働力として、古くから人間の生活に欠かせない身近な動物でした。勤勉による働く姿が「誠実さ」を象徴し、身近にいる縁起の良い動物として十二支に加えられました。また、十二支の動物の中でも最も動きが緩慢で歩みの遅い「丑」の年は、先を急がず一步一步着実に物事を進めることが大切な年と言われています。

皆さんも「丑」にあやかり、黙々と目の前の自分の目標に向かって基礎を積み上げていく年としていきませんか。

## 学年レク実施しました

12月11日の期末テストの後、限られた時間でしたが、学年で学級対抗全員リレーを実施しました。企画・運営は、評議委員と体育委員が中心となり、新たな生活様式の中での開催となりました。どの学級も練習期間が全くなかったにも関わらず、結果以上に、お互いにフォローし合いながら最後まで全力で楽しめたことが学年職員として喜ばしいことでした。

優勝 3組 準優勝 6組  
3位 5組 4位 4組  
5位 1組 6位 2組



## 時間を上手に使う方法



最終下校が早くなり時間を持て余している人、また、学校の復習に部活動に習い事…と時間がいくらあっても足りない人もいるかもしれません。限られた時間を上手に使うために下記の表のようにあてはめて考えてみてはいかがでしょうか。

	さほど重要でないもの	重要なもの
急いでやるもの	③ 重要ではないが、急ぐもの	① 重要で急ぐもの
後でよいもの	④ 重要ではなく、急がないもの	② 重要だが、急ぎでないもの

このように分類すると、優先順位は①～④の順になります。①が増えてしまうと計画がパンクします。②が計画的にできると、①が増えないので、計画倒れになりません。③をためないでさっさと片付けると②に時間をかけて、じっくりと取り組むことができます。

みなさんのこれまでを振り返ってみてどうでしょうか。②のようなことはどうしても後回しにしがちです。①は必ずやらなくてはいけないものなので仕方ありませんが、計画を立てるときには、②の事柄についてしっかりと計画性を持ち、実行していくことが大切です。それぞれが持っている時間は同じです。時間を上手に使う力は、大人になってからも必要な力ですので、今のうちからしっかり身に付けていきましょう。

### 《1月の予定》

1月						
日	月	火	水	木	金	土
					1	2
3	4	5 始業式	6 月1月4	7 給食開始 専門委員会 木1～6	8 水1～6	9
10	11 成人の日	12 集金日 火1～6	13 水1～5 月5	14 木1～6	15 金1～5 全校集会	16
17	18 月1～4 水5学	19 火1～6	20 水634 125	21 木1～6	22 金1～6	23
24	25 月1～4 金5道	26 火1～6	27 水1～6	28 木1～6	29 金1～6	30

### 《諸連絡》

★今月の集金日は1月12日(火)で、集金額は13,000円です。